



**Nombre de alumno: Mario Antonio
Ventura López**

**Nombre del profesor: Alejandra torres
lopez**

**Nombre del trabajo: discurso de
oratoria**

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: comunicación oral

Grado: 2

Grupo: b

Comitán de Domínguez Chiapas a 05 de abril de 2024

El maltrato animal

¡por que la sangre y tortura, no es arte ni cultura!

Muy buenos días queridos compañeros, profesora y jurado calificador, mi nombre es mario antonio ventura lopez soy estudiante de veterinaria del 2 b y vengo hablarles sobre el maltrato animal.

El maltrato animal consiste en las actitudes y comportamientos que tenemos con nuestras mascotas , esto va desde la negligencia de los cuidados básicos hasta la muerte dolorosa.

Y aunque duela admitirlo una mascota en la sociedad actual es un tipo mas de mercadotecnia, todo comienza con un regalo para los niños , diciendo: "lo voy a querer mucho ", "siempre estaré con el", "será mi mejor amigo", yes que quien no va a querer a un cachorrito tierno, cariñoso y tranquilo, pero que pasa este cachorro crece y se hace inquieto, rebelde, desobediente y viejo, y la decisión que muchos toman es echarlo a la calle, sin saber los peligros y miedos que se enfrentan allá afuera, si a cualquiera de nosotros nos hicieran eso sentiríamos lo que se siente estar allá afuera sin techo y sin nadie, si tan solo un día nos pusiéramos en sus zapatos , sabríamos lo que se siente pasar sed, hambre y frio sabríamos lo que se siente estar sin nada y sin nadie. Así que los invito hacer conciencia y que le demos una vida digna a nuestras mascotas.